
Stadt Gossau

Stadtparlament

  Motion
  Postulat
X InterpeiIation
  eínfache Anfrage

Eíngereicht von: Werner Bíschofberger

Títe1: BahnhofArnegg — eínfach, gűnstíg, behíndertengerecht

Stadtkaпzlei 9201 Gossau
Oriqiiiai an

Koμie an

E 2~i1i

GEKO Nr.
Konio Nr.
vísum ~

Text: Bis 2023 müsseп a11e Stationen des őffentlichen Verkehrs behindertengerecht ausgebaut werden. Der
BahnhofArnegg ist dies noch keíneswegs. Von einem rollstuhlgängígen, níveaugleichen Einstíeg würden
auch Rollatorfahrerínnen/-fahrer, Kínderwagenschíebende, Velofahrerinnen/-fahrer und Rollkofferreisen-
de profítíeren.
In Arnegg besteht díe Mőglichkeit, mít einfachen, preísgünstigen Massnahmen eínen Einstieg auf gleì-
chem Níveau zu reaIisieren. Gebraucht wird dafür eíп Teí1 des Stumpengleíses entlang der Verladerampe.

Zitate aus dem Vorprojekt „Neubau Personenunterführung Bahnhof Arnegg":
• Das „Stumpengleís ı" wírd zurückgebaut....und bleibt....nur bís zum Bahnhofgebäude ín Betríeb.
• Der aIs schützenswert beurteilte Bahnhofwird somit nur am Rande tangíert (Kürzung der saníe-

rungsbedürftígerì Verladerampe)......

Da das Stumpengleís vom Bahnhofgebaude nordwärts nícht mehr benőtígt wírd, kann der Raum zwíschen
bestehender Perronkante und Verladerampe aufgeschüttet und eín Asphaltbelag eingebaut werden. Eine
Rampe műsste nőrdlích der Iangsam zerfallenden Verladerampe auf das Níveau der Perronkante führen.
Die vorgeschlagene Lősuпg ist auch ohne Sanierung der Verladerampe und ohne Rűckbau des Stumpen-
gleíses realisíerbar.
Díese einfache, kostengünstige Lősung kann 5 Jahre früher genutzt werden aIs das Abwarten der Fríst bís
2023.
Mít dieser Massnahme werden díe Vorgaben des Behíndertengleíchstellungsgesetzes erfüllt, das zur be-
hindertengerechten Ausgestaltung des őffentlichen Verkehrs bís zum Jahr 2023 verpflíchtet.

Fragen: Ich danke dem Stadtrat fűr díe Beantwortung folgender Fragen:
ı. Das Behíndertengleíchstellungsgesetz muss 6ís 2023 umgesetzt sein. Welche Massnahmen sind in
Gossau/Arnegg bereíts umgesetzt, welche sínd geplant, wird Gossau das Gesetz bís 2023 umgesetzt ha-
Ьeп?

Datum:

z. Welche Hindernísse síeht der Stadtrat auf dem Weg zur vorgeschlagenen Lősung iп Arnegg?

3. Síeht der Stadtrat eine andere vorteílhaftere Lősung fűr den Bahnhof Arnegg?

4. Ist der Stadtrat bereít, das Bauamt zu beauftragen, die Detaíls eíner solchen Lősung abzuklären?
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